



KREUZWEG DER HOFFNUNG FÜR DIE GANZE SCHÖPFUNG



4. April 2025, 18:15 Uhr
Kirche Kaiserebersdorf,
1110 Wien, Münnichplatz



gestaltet vom Kaiser-Ebers-Chor

Das Heilige Jahr steht im Zeichen der Hoffnung, die fest gegründet ist in der Liebe Gottes, die sich in Jesus zeigt. Wenn wir uns in ihm, Jesus, verwurzeln, verlieren wir auch angesichts von Herausforderungen und Krisen nicht den Mut. Denn „weder Tod noch Leben, weder Engel noch Mächte, weder Gegenwärtiges noch Zukünftiges, weder Höhe noch Tiefe können uns scheiden von der Liebe Gottes“. (Röm 8,38f)

Der Papst ermutigt uns in der Bulle zum Heiligen Jahr, „das nötige Vertrauen wiederzufinden“: in unseren Beziehungen und in der Achtung der Schöpfung. „Lassen wir uns von der Hoffnung anziehen und lassen wir zu, dass sie durch uns auf jene überspringt, die sich nach ihr sehnen.“ (Papst Franziskus, Eröffnungsbulle Nr. 25)